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Protokoll 
 
der Bürgergemeindeversammlung vom Dienstag, 10. Dezember 2024 
um 19.00 Uhr im Gemeindehaus, Zullwil 
 
 
Vorsitz: Anita Colin  Gemeindepräsidentin 
Protokoll: Beat Zimmer Gemeindeschreiber 
Stimmberechtigte: -8- (absolutes Mehr -5-) 
Stimmenzählerin: Roland Häner 
Entschuldigt: - 
Gäste: Monika Probst (Finanzverwalterin), Nicole Heller (Mitarbeiterin Finanzen)  
Presse: - 
 
Traktanden: 
 
1. Wahl der Stimmenzähler, Genehmigung der Traktandenliste 
 
2. Budget 2025 
 
3. Verschiedenes 
 

 
 
1. Wahl der Stimmenzähler, Genehmigung der Traktandenliste 
 
Die Gemeinderatspräsidentin Anita Colin begrüsst die Anwesenden. Anita Colin stellt die Gemeinderäte 
vor und die anwesenden Vertreter der Gemeinde. Sie bittet die Handys auf lautlos zu schalten und infor-
miert, dass die Versammlung für das Protokoll aufgenommen wird. Im Anschluss an die Protokollerstel-
lung werden die Aufnahmen wieder gelöscht. Sie schlägt Roland Häner als Stimmenzähler vor, welcher 
einstimmig gewählt wird. 
 
Anita Colin lässt über die Traktandenliste abstimmen: 
 
://: Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Anita Colin bittet die Gemeindeversammlung über das Eintreten des Traktandum 2 abzustimmen. 
 
 
Das Eintreten wird einstimmig beschlossen 
 
 
 
2. Budget 2025 
 
Das Budget der Bürgergemeinde wird durch Finanzverwalterin Monika Probst präsentiert. Sie erläutert 
das Budget der Bürgergemeinde. 
 
 
 
Wortmeldung: 
 
Ruedi Kohler: möchte wissen, ob die prognostizierten Kosten etwa stimmen oder die Einnahmen weniger 
hoch sind als angenommen. 
Lukas Vögtlin: merkt an, dass die bisherigen Verkäufe ab Stock verkauft wurden. Das heisst, dass der 
durch den Verkauf erzielte Erlös direkt mit den aufgewendeten Arbeiten verrechnet wurde. 
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Ruedi Kohler: meint, dass dies gemäss Budget einen Ertrag von CHF 32'000 ergeben müsste. 
Lukas Vögtlin: merkt an, dass gewisse Kosten und Einträge aus dem Vorjahr stammen. Aufgrund dessen 
kann man den effektiv erwirtschafteten Gewinn nur schätzen, aber er meint, dass der Betrag etwa stimmen 
würde.  
 
 
 
Es gibt keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Anita Colin lässt über das Budget abstimmen und liest den Antrag vor: 
 
, Die Bürgergemeindeversammlung genehmigt das Budget der Bürgergemeinde mit einem Ertragsüber-
schuss von CHF 4'521.00. ' 
 
://: Das Budget der Bürgergemeinde wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 
 
3. Verschiedenes 
 
Roland Häner: merkt an, dass die Forstkommission vom Amt für Verkehr und Tiefbau im November 2023 
den Auftrag für eine Sicherheitsholzerei erhielt. Die entsprechenden Bäume wurden von der Forstkom-
mission im Juni 2024 markiert. Ebenfalls wurde die Forstkommission aufgefordert mit allen Waldbesit-
zern (ca. 16), welche von der Sicherheitsholzerei betroffen sind zu sprechen resp. Verträge abzuschlies-
sen. Der Kanton merkte erst im Oktober 2024 an, dass er mit den Berechnungen des Gefälles der be-
troffenen Waldstücke nicht einverstanden sei. Die Forstkommission wollte aufgrund dessen ein Bege-
hung mit Vertretern des Kantons organisieren. Der Kanton lenkte darauf ein. Aufgrund von natürlichen 
Einflüssen entstanden immer wieder Schäden, welche teilweise durch die Feuerwehr behoben werden 
mussten. Wenn der Kanton früher reagiert hätte, wären diese Schäden vermutlich zu verhindern gewe-
sen. Nachdem die Forstkommission beim Kanton reklamiert hat, erklärte der Kanton das verschieden 
Projekte aufgrund von ungenehmigten Budgets nicht oder verspätet ausgeführt werden konnten. Roland 
Häner ist der Meinung, dass die Gemeinde resp. der Gemeinderat reagieren soll und seinen Unmut beim 
Kanton deponieren soll. Er ist ebenfalls der Meinung, dass die Gemeinde Zullwil, aufgrund der fehlenden 
Mitgliedschaft in einer Forstgemeinschaft, so behandelt wird. Er möchte, dass dies im Gemeinderat be-
sprochen wird und eine offizielle Stellungnahme des Kantons einverlangt werden soll.  
Lukas Vögtlin: merkt an, dass der Gemeinderat dies in einer Gemeinderatsitzung im Januar behandeln 
wird.  
 
 
Die Gemeindepräsidentin dankt den Anwesenden und schliesst die Versammlung der Bürgergemeinde. 
 
 
Ende der Versammlung: 19.15 Uhr. 
 
 
 
 
Anita Colin Beat Zimmer 
Gemeindepräsidentin Gemeindeschreiber 


